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⑴　開催状況は

⑵　その内容は

⑶　市政に反映した施策は

5　総合支所の位置付け

⑴　役割は

⑵　支所の今後は

6　防災について

⑴　防災訓練その位置付けは

⑵　各総合支所で実施している訓

練状況は

⑶　職員の出動体制は十分か

⑷　特に夜間発生時対応は

⑸　他支所等へ勤務時の対応は

7　道路改良について

⑴　国道163号の今後の改良計画

は

⑵　片田から吹上坂までの改修計

画は

⑶　市道片田長谷町長谷山線の早

期整備を

8　農林から

⑴　国の森林の間伐などを促進す

る特別措置法その活用計画は

9　藤堂高虎公入府400年記念事

業より

⑴　現在まで実施して来たその成

果と今後の取り組みについて

10　新最終処分場について

⑴　住民全員参加の説明会、結果

は

⑵　9月議会答弁の通り今後の計

画に変わりないか

11　県環境保全事業団の単価改正

について

⑴　現行で市の負担金は

⑵　改正後、市の負担増はどれだ

けか

⑶　単価の今後の見通しは

12　教育から

⑴　環境授業について

ア　実施校とその内容は

イ　今後どの様な授業内容を考え

ているのか

⑵　中学校2年生が実施している

職場体験について

ア　実施校と問題点は

イ　今後の予定は

⑶　給食の地産・地消について

ア　自校方式の所　早期に実施

問　学校給食に地産地消の推進を

。自校方式から実施すべき

答　安定供給と量の確保に課題は

あるが、自校・センター方式にか

かわらず、食の安全につながる市

内・県内産の食材をできるだけ取

り入れ地産地消に取り組んでいる。

イ　保護者の意見を聞いているの

か

ウ　意見はどんな意見なのか

エ　米飯給食の現在の実施状況は

オ　米飯給食の日数増加を
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●議案質疑●

議案第191号　平成20年度津市介

護保険事業特別会計補正予算

（第1号）について

1　将来の展望について

問　介護保険事業特別会計残高が

73億もあるがなぜ補正予算か

答　現在、予算残額と運営基金を

合わせ約69億円で、月に約15億円

の支出が見込まれる。市民の大切

な保険で、支出増となった際にも

迷惑とならないよう増額したい。
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